

Schulschach – Mühlviertler Meisterschaft im Einzel

Für Schüler aus der Bildungsdirektion Mühlviertel gab es eine Einzelmeisterschaft in Schnellschach.

Es wurde in 3 Bewerben, 7 Runden Schweizer System mit 15 Minuten Bedenkzeit, gespielt. Insgesamt nahmen aus 16 verschiedenen Schulen 80 Schüler teil.

Bewerb Volksschule:

Besonders spannend verlief der Volksschulbewerb und erst in der letzten Runde fiel die Entscheidung. Punktegleich mit je 5,5 Punkte setzte sich dank der 2. Wertung Jona Mayrhofer vor Dominic Rotco (beide von der Volksschule Ottensheim) durch. Ganz knapp dahinter mit 5 Punkte kam Oskar Raber von der Volksschule Steyregg zum 3. Platz. Ebenso 5 Punkte hatte Valentin Wernicke von der Volksschule Zwettl.



Bewerb Mittelschule:

Auch hier blieb es bis zur letzten Runde spannend und die 2. Wertung entschied über den Turniersieg. Mit jeweils 6 Punkte gewann Eduard Raber vor Cortes Alain Mena (beide IMS Steyregg). An der 3. Stelle landete Pascal Ortner von der MMS Neufelden mit 5,5 Punkte.



Mit 38 Schüler hatte dieser Bewerb die meisten Teilnehmer.

Bewerb Oberstufe:

In der Oberstufe gab es mit Michael Gillhofer von der HTL Perg einen Dominator und mit 7 Punkte gewann er souverän. Dahinter kamen die Brüder Schwarz von der HLW Freistadt. Aufgrund der 2. Wertung belegten mit 5,5 Punkte Rene Schwarz den 2. und Felix Schwarz den 3. Platz.



Die Pokale und Urkunden überreichten die Direktorin Doris Rothbauer von der Musikmittelschule Neufelden und Turnierleiter Markus Gutenberger. Für jeden Teilnehmer gab es noch ein kleines Geschenk zum Abschluss.